

; Bienvenidos !

Warum Spanisch lernen?



- Fast 500 Millionen Menschen sprechen Spanisch als Muttersprache. Damit ist Spanisch die dritt meist gesprochene Sprache nach Chinesisch und Englisch. Zählt man nur die Muttersprachler, so sprechen sogar mehr Menschen Spanisch als Englisch.
- Spanisch ist Amtssprache in 22 Staaten und die zweitwichtigste Sprache in den USA, wo sie von mehr als 45 Millionen Menschen gesprochen wird.
- Spanisch ist die offizielle Sprache vieler internationaler Organisationen wie der EU, UNO oder WTO und nach Englisch die bedeutendste Sprache in der Weltwirtschaft.
- Deutschland ist der zweitgrößte Handelspartner Spaniens. In Spanien sind rund 1100 deutsche Firmen mit Tochtergesellschaften präsent, z.B. Siemens, Bayer, adidas, Lidl, VW, Deutsche Bank. Im Gegenzug sind eine Vielzahl spanischer Firmen in Deutschland aktiv, z.B. Zara, Mango, Desigual, Banco Santander, O2 (Telefónica), Freixenet.
- Spanien ist das Urlaubsland Nr. 1 der Deutschen und auch Reisen in die spanischsprachigen Länder Nord-, Mittel- und Südamerikas (Costa Rica, Kuba, Dominikanische Republik, Mexiko etc.) werden immer beliebter.



- Die spanischsprachige Musik und Tänze wie Salsa, Merengue, Tango, Zumba, Reggaetón, Bachata, Son und Flamenco erfreuen sich großen Zuspruchs.
- Auch kulinarisch haben Spanien und die Länder Lateinamerikas einiges zu bieten, z.B. Tapas, Paella, Jamón Serrano, Sangría, Tortilla Mexicana oder den bekannten Rioja-Rotwein.
- Die spanischsprachige Kultur ist zudem reich an international berühmten und bedeutenden Persönlichkeiten.

Musik: Shakira, Juanes, Ricky Martin, Plácido Domingo, José Carreras, Alejandro Sanz
 Film: Javier Bardem, Penélope Cruz, Antonio Banderas, Pedro Almodóvar, Paz Vegas
 Literatur: Gabriel García Márquez, Carlos Ruiz Zafón, Mario Vargas Llosa, Isabel Allende, Ildefonso Falcones
 Kunst: Pablo Picasso, Salvador Dalí, Joan Miró, Fernando Botero, Diego Velázquez
 Architektur: Antoni Gaudí, Santiago Calatrava
 Spitzenköche: Ferran Adriá, Joan Roca



Ist Spanisch schwer?

Besonders zu Beginn ist der Zugang zum Spanischen verhältnismäßig leicht. Das Spanische wird so geschrieben, wie es gesprochen wird, so können bereits nach relativ kurzer Zeit auch unbekannte Wörter geschrieben, gelesen und ausgesprochen werden.

Auch sind eine ganze Reihe von Wörtern bereits bekannt, wie z.B. *la familia, la guitarra, el julio, el material, el minuto, la vitamina* und viele mehr.

Die Schüler erreichen so in kurzer Zeit große Lernfortschritte, was sich motivierend auf den weiteren Erwerb der Sprache auswirkt.

Durch kontinuierliches Lernen ist dann auch die komplexe Grammatik leichter erlernbar.

Wie wird Spanisch gelernt?

Spanisch kann am Gymnasium Antonianum ab Klasse 6 als zweite Fremdsprache erlernt werden. Im Spanischunterricht werden alle kommunikativen Fertigkeiten wie Sprechen und Schreiben, Hör- und Leseverstehen vermittelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Sprechen. Aus diesem Grund wird bereits in der Anfangsphase versucht, immer größere Teile des Unterrichts auf Spanisch zu halten.

In den Anfangsjahren erlernen die Schüler schrittweise die spanische Grammatik sowie den grundlegenden Wortschatz, so dass sie sich schnell in Alltagssituationen in der Schule, zu Hause in der Familie, beim Einkaufen, bei Freizeitaktivitäten, im Restaurant, beim Arzt usw. zurechtfinden können.

Zugleich erhalten sie Einblicke in die Lebensweise, Kultur, Gesellschaft und Geschichte Spaniens und der Länder Lateinamerikas.

Im Spanischunterricht verwenden wir eine Vielzahl von Medien wie Lieder, Fotos, Texte, Videos, Rezepte und Spiele, um den Schülern den Zugang zur spanischen Sprache und zur spanischsprachigen Kultur möglichst abwechslungsreich und zum Teil auch spielerisch zu gestalten.

¡Hasta luego!